

## Anggota Kodim Batang Menerima Bintal Rohani Dan Ideologi Kejuangan

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.OPINIPUBLIK.ID](http://PEKALONGAN.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 21, 2022 - 11:40



Batang - Rabu, (21/9/22) bertempat di Aula Makodim 0736/Batang Jl. Jendral Sudirman No. 41 Kasepuhan Batang telah dilaksanakan Pembinaan Mental Rohani dan Ideologi Kejuangan dari Bintaldam IV/Diponegoro kepada seluruh Prajurit, PNS, Keluarga serta Pengurus Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIV Kodim 0736/Batang dan anggota Minvetcad IV-09 Batang Tahun 2022.

Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman pada kesempatan tersebut

menyampaikan terima kasih atas kedatangan Tim Bintaldam IV/Diponegoro untuk memberikan kegiatan Pembinaan Mental rohani dan Ideologi Kejuangan kepada anggota Militer dan PNS serta Persit jajaran Kodim 0736/Batang.

Kegiatan ini merupakan momentum yang tepat untuk memantapkan keimanan kita agar semakin kuat sehingga dapat mencegah berbagai pelanggaran yang dapat merugikan baik terhadap diri sendiri, keluarga maupun institusi, "bebernya".

" Mengingat begitu penting kegiatan ini, saya menghimbau agar seluruh peserta yang hadir agar menyimak dengan sungguh - sungguh segala materi yang akan disampaikan oleh Bintaljarahdam IV/Diponegoro" Tutur Dandim.

Pada kesempatan yang sama, Wakabintaljarahdam IV/Diponegoro Letkol Arh Amir Sarifudin menyampaikan beberapa hal diantaranya, dalam melakukan pekerjaan harus kita dasari dengan keiklasan dan ketulusan.

Banyaknya pelanggaran yang terjadi diwilayah Kodam IV/Diponegoro, yang disorot oleh Pangdam IV/Diponegoro yang pertama yaitu masalah perjudian, yang kedua mengenai perceraian. Masalah perjudian itu sendiri sudah dilarang agama apalagi pemerintah, pendapatan kita saya rasa cukup bila digunakan dengan sederhana, atur perekonomian dan siapkan masa depan anak - anak kita. "ucap Letkol Amir".

Dalam berumah tangga seringlah saling berkomunikasi dan selesaikan setiap permasalahan dengan sebaik mungkin, mari kita saling mengingatkan. Kasihan anak - anak, jangan sampai masa depan mereka berantakan gara - gara orang tua bercerai.

Pikir secara matang sebelum mengambil keputusan, semua permasalahan pasti ada jalan keluar. "Tutup Letkol Amir".